

Vierte Kraftwerk1 Konferenz Zwicky Süd

Auf dem Areal der traditionsreichen ehemaligen Seidenzwirnerei Zwicky & Co. AG entsteht in mehreren Etappen ein neues lebendiges und urbanes Quartier mit vielfältigem Wohn- und Arbeitsraum. Mit Kraftwerk1 Zwicky Süd wird Kraftwerk1 zur Taktgeberin des entstehenden Stadtquartiers. Am Dienstag 23. April hat unsere Vierte Kraftwerk1 Konferenz Zwicky Süd stattfinden. Thema: Zwicky Areal: Ein Stück «Glattstadt» entsteht. Monica Zwicky, Direktorin der Zwicky & Co. AG, hat ihr spannendes Areal und seine verschiedenen Projekte im Rahmen einer Führung und anschließenden Präsentation vorgestellt. Anlässlich der Kraftwerk1-Konferenzen führen wir jeweils auch Neuinteressierte in die Möglichkeiten ihrer Beteiligung ein, präsentieren Planungsfortschritte und erkundigen gemeinsam die künftigen Nutzungen unserer Wohn- und Gewerbesiedlung. Als Ergebnis der bisherigen Konferenzen hat sich heraus gestellt, dass wir unser Siedlungsprojekt mit Vorteil aus der Perspektive der Glattregion entwickeln können. Wir sind deshalb hoch erfreut, dass bereits zahlreiche TeilnehmerInnen aus Dübendorf und Umgebung mitmachen.